

Sportgaststätte im Aufwind

In den zurückliegenden Wochen hat sich in der Sportgaststätte "Murgtalblick" viel getan. Die neue Pächterfamilie Emmanouil hat viel geleistet, was man letztendlich sehen und spüren kann. Dabei hat sich die Zahl der Gäste deutlich erhöht. Vor allem die freundliche Art, das griechische Ambiente und die feine Küche liegen dabei voll im Trend.



Sportgaststätte Murgtalblick mit neuem Ambiente

SVM Jugend

Hast du Lust auf Teamgeist, Kameradschaft, Mannschaftssport und sportliche Leistung? Wir freuen uns auf jeden neuen Spieler in allen Altersklassen bei der SVM Jugend! Wir haben zur Zeit folgende Fußballmannschaften: A-Jugend, C-Jugend, E-Jugend, F1-Jugend, F2 Jugend. Eine Bambini Mannschaft unter 5 Jahren ist zur Zeit in der Planung. Jungs und Mädchen in den Altersklassen von 5 bis 18 Jahren sind bei uns recht herzlich willkommen.

Weitere Infos über unseren Jugendleiter:

Paul Fuhrmann, Telefon: 01577 4191634
oder über: paul_fuhrmann@web.de



In der Halbzeitpause fragt der Trainer entsetzt seinen Mittelstürmer: "Warum hast du denn ein Eigentor geschossen?" "Na ja, die Tore sehen sich auch so verdammt ähnlich!"

Rückblick Dorffest

Den Besuchern des zweitägigen Festes wurde wieder ein vielseitiges Programm aus Brauchtum, Handwerk, Kunst und Unterhaltung sowie allerhand Kulinarisches geboten. Auch der Sportverein hat sich während des Festes wieder von seiner besten Seite gezeigt! Im Grünweiß geschmückten SVM Stand wurden die Besucher bestens verwöhnt. Neben hausgemachten belegten Broten gab es Tomaten-Mozzarella Salat mit Baguette, Backschinken im Weck und traditionell Kaffee und Kuchen. Weiter wurde den Gästen neben alkoholfreien Getränken frisch gezapftes Hoepfner Weizen und Pils angeboten. Zahlreiche Vereinsbilder von "damals und heute" sowie ein lustiges Nagelspiel rundete das diesjährige SVM Angebot gebührend ab.



Zeltbereich des Sportverein



Unsere SVM Jugend beim Umzug aktiv dabei



35. Sportblättel

Oktober - November 2008

Auflage 2.500



Die SVM Jugend im Mittelpunkt

In enger Zusammenarbeit mit unserer Pächterfamilie Emmanouil wurde auf dem Michelbacher Waldsportplatz ein weiterer F-Jugend Spieletag organisiert und durchgeführt. Die zahlreichen Besucher staunten dabei nicht schlecht, als insgesamt 11 Mannschaften im Jahrgang 2000 und 2001 bei besten Wetter- und Platzverhältnissen spannende Fußballspiele boten. Der heimische SVM war mit 2 Teams am Start. Dabei stellte das Team 1 mit den Jahrgängen 2002-03 die jüngste Mannschaft. Nach einem aufregenden Tag erhielten alle teilnehmenden Kids eine tolle Urkunde.

Lust auf Kegeln?

Es gibt noch freie Termine auf unseren beiden Kegelbahnen in der Sportgaststätte "Murgtalblick"